
PROVINCE DE QUÉBEC 
 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 
 

ÉCOLE DE BERRY 
 
 

PROCÈS-VERBAL 
de la réunion du conseil d’établissement 

de l’école de Berry 
tenue le mardi 19 mars 2013 à 19 h 00 
dans la classe de 2e cycle de l'école de Berry 

située au 271, route 399 
 
 
 
  PRÉSENTS: 

 
Mme Sonia Beauchemin 
Mme Mélanie Quévillon 
Mme Linda Tessier 
 
Mme Mélanie Doré 
M.   Éric Forget 
 
M. Michel Picard, directeur 
 
ABSENTS: 
 
Mme Dominique Doré 
Mme Sandra Godin 
 

   
1.  OUVERTURE DE LA 
RÉUNION 

 Le quorum est atteint.  L’assemblée est présidée par 
Mme Mélanie Quévillon. 
 

   
2.  LECTURE ET 
ADOPTION DE L'ORDRE 
DU JOUR 

 CE-0557-2013 IL EST RÉSOLU, sur proposition 
de Mme Sonia Beauchemin, 
 

QUE l’ordre du jour de cette 
réunion soit et est adopté avec l'ajout du point 
suivant: 
 
6.6  Demande de don du Repère de Berry 
 

ADOPTÉE. 
 



   
3.  DISPENSE DE 
LECTURE ET ADOPTION 
DU PROCÈS-VERBAL 
CE-2012-11-27 

 CE-0558-2013 IL EST RÉSOLU, sur proposition 
de Mme  Linda Tessier, 
 

QUE le secrétaire soit et est 
exempté de la lecture du procès-verbal 
CE-2012-11-27 de ce conseil; 

 
QUE le procès-verbal soit et est 

adopté tel que rédigé; 
 

ADOPTÉE. 
 

   
4.  INTERVENTION DE 
L'ASSEMBLÉE  

 Aucune intervention de l'assemblée n'est faite. 
 
 

   
5.  INFORMATION -
CORRESPONDANCE 

 5.1 Activités et sorties 
 
M. Michel Picard informe les membres au sujet des 
activités qui se sont déroulées depuis décembre 
dernier, ainsi que des prochaines à venir: 
 

- Spectacle de Noël:  7 décembre 2012, 
- Déjeuner pyjama, 16 janvier 2013, 
- Activité de financement, 15 février 2013, 
- Ateliers 5 épices, 22 février 2013, 
- Pêche blanche, 7 mars 2013, 
- Mont-Vidéo, 15 mars 2013, 

 
- Chiens de traîneaux, 28 mars 2013, 
- Possibilité de sortie au Lac Joanès en mai. 

 
  5.2 Semaine des enseignants 

 
M. Michel Picard informe les membres sur la semaine 
des enseignants qui s'est déroulée du 4 au 8 février 
dernier.  Un présent a été offert à chaque enseignant 
par la CSH.   
 
Il adresse des remerciements à Mme Mélanie 
Quévillon ainsi qu'aux parents bénévoles qui ont 
apporté leur contribution lors de cette semaine.  
 

  5.3  Comité de parents de la CSH 
 

Compte rendu par Mme Sonia Beauchemin qui nous 
fait part des sujets traités lors des deux dernières 
rencontres du comité de parents de la CSH. 



 
  5.4  Club des Petits Déjeuners 

 
M. Picard informe les membres concernant une 
demande pour le Club des Petits Déjeuners à l'école 
de Berry.  Mme  Sandra Godin en assurera le suivi. 
 
 

  5.5  Anglais intensif 
 
M. Picard présente aux membres une lettre du 
Ministère de l'Éducation, concernant l'enseignement 
de l'anglais intensif au primaire. 
 

   
6.  PRÉSENTATION DE 
DOSSIERS 

 6.1  Révision budgétaire 2012-2013 
 
M. Michel Picard présente un document sur la 
révision budgétaire 2012-2013. 
 
CE-0559-2013 CONSIDÉRANT les explications 
de M. Michel Picard sur la révision budgétaire; 
 
   IL EST RÉSOLU, sur proposition 
de M. Éric Forget, 
 
   D'ACCEPTER la révision 
budgétaire 2012-2013, tel que présenté; 
 
 ADOPTÉE. 
 
 

  6.2  Organisation scolaire 2013-2014 
 
M. Picard présente aux membres du CE un document 
sur les prévisions de clientèle pour l'année 2013-
2014. 
 
CE-0560-2013 CONSIDÉRANT le document 
présenté par M. Picard sur les prévisions de clientèle 
pour la prochaine année scolaire, 
 
   IL EST RÉSOLU, sur proposition 
de Mme Mélanie Doré, 
 
   QUE le projet d’organisation 
scolaire  2013-2014 soit adopté, tel que présenté.  
 
 ADOPTÉE. 
 



  6.3  Grille-matières 2013-2014 
 
M. Picard présente le projet de grille-matières 2013-
2014 pour l'école de Berry. 
 
CE-0561-2013   CONSIDÉRANT que le projet de 
grille-matières rencontre les critères du Ministère; 
 
   CONSIDÉRANT que toutes les 
matières sont représentées de façon équitable; 
 
   IL EST RÉSOLU, sur proposition 
de Mme  Linda Tessier, 
 
   QUE le projet de grille-matières 
2013-2014 pour l'école de Berry soit et est adoptée, 
tel que présenté. 
 
 ADOPTÉE. 
 

  6.4 Demande d'aide financière Fondation Go 
 
M. Picard informe les membres au sujet d'une 
demande d'aide financière à la Fondation Go. 
 
CE-0562-2013   CONSIDÉRANT que le projet 
d'achat de skis de fond permet à beaucoup d'élèves 
de la CSH de pouvoir utiliser les équipements que 
l'on souhaite acheter; 
 
   CONSIDÉRANT qu'un 
partenariat très intéressant est établi entre le club de 
ski de fond "Les pieds fartés d'Amos" et la 
commission scolaire Harricana; 
 
   CONSIDÉRANT la longueur de 
la saison de ski de fond en Abitibi-Témiscamingue; 
 
   CONSIDÉRANT notre 
engagement au programme "École en santé" dans 
notre convention de gestion et de réussite; 
 
   CONSIDÉRANT notre 
partenariat avec "Québec en forme"; 
 
   CONSIDÉRANT l'engagement 
de l'école à défrayer des coûts de transport pour 
permettre à nos élèves de pratiquer le ski de fond à 
plusieurs reprises; 
 



 
   CONSIDÉRANT la planification 
rigoureuse faite par le responsable de matière de 
notre commission scolaire pour maximiser 
l'utilisation des équipements par l'ensemble des 
écoles primaires; 
 
   IL EST RÉSOLU, sur proposition 
de Mme  Mélanie Doré, 
 
   D'APPUYER la demande d'aide 
financière auprès de la Fondation Go afin de nous 
permettre d'acquérir les équipements nécessaires. 
 
 ADOPTÉE. 
 
 

  6.5  Demande de subvention "Actileader" 
 
M. Picard informe les membres au sujet du projet 
"Actileader" pour des cours d'écoles actives. 
 
 
CE-0563-2013 CONSIDÉRANT le financement 
de 30 minutes par 9 jours dans la tâche de 
l'éducateur physique financé par Québec en Forme –
MRC d'Abitibi depuis 4 ans; 
 
   CONSIDÉRANT que Québec en 
Forme demande un engagement plus formel de la 
part du conseil d'établissement pour poursuivre son 
financement l'an prochain; 
 
   CONSIDÉRANT que la direction 
d’école appuie ce projet qui contribue au bien-être 
des élèves; 
 
   CONSIDÉRANT que le conseil 
d'établissement pourra évaluer les impacts du projet 
grâce au rapport d'évaluation fourni par l'éducateur 
physique, porteur de ce dossier dans son école; 
 
   CONSIDÉRANT que Québec en 
Forme ne sera pas toujours présent dans le milieu, 
mais que le financement actuel de ce projet permet 
d'explorer des moyens de rendre plus actifs les 
élèves de l'école, sans toucher à grille horaire; 
 
 
 



   IL EST RÉSOLU, sur proposition 
de Mme Sonia Beauchemin, 
 
   QUE le conseil d'établissement 
appuie la tenue du projet "Actileader" pour des cours 
d'écoles actives, à l'école de Berry; 
 
   QU'IL s'engage à évaluer la 
pertinence de poursuivre le projet dans les années à 
venir, avec ou sans le financement de Québec en 
Forme; 
 
 ADOPTÉE. 
 
 

  6.6  Demande de don du Repère de Berry 
 
M. Picard présente aux membres, une demande de 
don, de la part du comité du Repère de Berry. 
 
 
CE-0564-2013 CONSIDÉRANT que le CE a fait 
un don à l'école de Berry de son allocation de 
fonctionnement pour l'achat de chandails avec le 
logo de l'école; 
 
 CONSIDÉRANT que l'achat des 
chandails a coûté moins cher que l'allocation du CE; 
 
 CONSIDÉRANT la demande de 
don pour la distribution de soupe gratuite à tous les 
élèves de l'école une fois par semaine; 
 
 IL EST RÉSOLU sur proposition 
de Mme  Linda Tessier, 
 
 DE FAIRE un don de 200$ au 
comité du Repère de Berry afin de financer une 
partie des coûts pour la préparation de la soupe 
offerte gratuitement à tous les élèves de l'école. 
 
 ADOPTÉE. 
 
 

   
7.  QUESTIONS 
DIVERSES 

 Aucune question n'est apportée. 
 
 

   
 



8.  CLÔTURE DE LA 
RÉUNION 

 CE-0565-2013 IL EST RÉSOLU, sur proposition 
de Mme Mélanie Doré, à 20 h 10, 
 

QUE la séance soit levée. 
 

ADOPTÉE. 
 
 
 
La présidente,   Le secrétaire, 
 
 
 
 
 
___________________  ___________________ 
Mélanie Quévillon  M. Michel Picard 

 


